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Top 4 Bericht des Bürgermeisters

Die Thematik Busfahrten am Wochenende muss mit der UBB geklärt werden, so der 
Bürgermeister. Es fragen viele Einwohner nach, weil am Wochenende kein Bus mehr 
in der Gemeinde fahren würde. Das Ordnungsamt wird gebeten, sich mit der UBB in 
Verbindung zu setzen.

Herr Krohn berichtet weiter, dass der Antrag auf einen verkehrsberuhigten Bereich in 
der Lindenstraße abgelehnt worden sei. Das ist ein Unding und kann nicht sein, so 
Herr Renz. Es ist eine Straße in der Gemeinde Garz, folglich sollten die Wünsche der 
Gemeinde auch berücksichtigt werden. Herr Renz bittet um einen Vor-Ort-Termin zu-
sammen mit der Straßenverkehrsbehörde und der Gemeindevertretung! 
Man hat als Gemeinde keine Handhabe, der Landkreis entscheidet ohne sich die Stel-
lungnahme der Gemeinde, warum der Antrag kommt, anzuhören.
Fakt ist, der Verkehr hat zugenommen. Die Fahrzeuge kommen vom Flugplatz und 
vom Campingplatz aus Kamminke. Die Fahrer sind oft viel zu schnell unterwegs, ge-
rade abends sei dies gefährlich! 

Weiter wird auf die parkenden Autos in der Lindenstraße eingegangen, die überhand-
nehmen. Hier muss dringend eine Lösung gefunden werden!
Das Grundstück neben den Wohnungen, welches seinerzeit als Parkfläche festgesetzt 
wurde, ist nun verkauft. Trotzdem müssen Parkmöglichkeiten erhalten bleiben! Es 
war damals Auflage, dass nur gebaut werden darf, wenn Parkplätze entstehen. Es 
wird um dringende Prüfung gebeten!

Die Straßenlampen, so der Bürgermeister, kommen voraussichtlich am 15.10.2022. 
Er erfragt, ob in diesem Zusammenhang auch die zweite Lampe umgelegt werden 
kann. Dieses sollte möglich sein, so Herr Renz. 
Herr Renz sei bekannt, dass andere Gemeinden mittels Abschlusses eines Dienstleis-
tungsvertrages mit der E.DIS auf LED umrüsten. Dieses solle auch für die Gemeinde 
Garz geprüft werden. 
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